

BHV-Jugend >> Mitteilung Jugend 2020

von BHV Jugendausschuss Datum 07.06.20

Betreff **Entscheidung über Jugendsaison Feld 2020**

an Vereine im BHV cc Verbandsleitung

Liebe Hockeyfreunde,

in der Bundesjugendratssitzung am 6. Juni 2020 hat der Bundesjugendrat, bestehend aus dem Bundesjugendvorstand, den Jugendwarten und den Jugendsprechern der Landesverbände folgende Entscheidung getroffen:

- Die Jugendfeldsaison 2020 beginnt zum 1. August 2020
 - Für uns in Bayern bedeutet dies, dass wir nach den Sommerferien mit dem Spielbetrieb beginnen können, sofern von der Bayerischen Staatsregierung und den Kommunen die Freigabe des Kontaktrainings- und Wettkampfbetriebes erfolgt ist (Stufe 4).
 - Die Meisterschaften werden auf Ebene der Landesverbände und Regionalverbände durchgeführt. Es wird für die Feldsaison 2020 keine Deutsche Meisterschaft ausgespielt, d.h. die bisher vorgesehenen Wochenenden für SHV-Quali, Deutsche Zwischenrunde und Deutsche Endrunde können wir vollumfänglich für den Spielverkehr im Landesverband nutzen.
 - Zu unterschiedlich sind die Voraussetzungen in den einzelnen Landesverbänden, um Meisterschaften unter gleichen Voraussetzungen auszuspielen. Im Gegensatz zu vielen anderen Landesverbänden trainieren wir aktuell noch in 5er Kleingruppen ohne Kontakt. Ab dem 8. Juni ist der Outdoor-Trainingsbetrieb in Gruppen von bis zu 20 Personen zulässig unter Einhaltung der Abstandregeln (Stufe 2). Kontaktsport und Wettkampfbetrieb werden erst in Stufe 4 freigegeben. Einen Zeitplan gibt es hierzu noch nicht.
 - An dieser Stelle möchte ich auch darauf hinweisen, dass es in Bayern immer noch Jugendvereine gibt, welche trotz der Freigabe durch die Staatsregierung aufgrund kommunaler Anordnungen noch nicht einmal den Trainingsbetrieb in Kleingruppen aufnehmen konnten.
 - Es wird entweder ein abgespeckter Länderpokal oder ein Bundesstützpunktturnier mit dem Schwerpunkt Jahrgang 2004 stattfinden.
 - Kein weiterer Wechselstichtag.



BHV-Jugend >> Mitteilung Jugend 2020

vom 7. Juni 2020 - Seite 2

- Die Feldsaison 2021 beginnt am 1. April 2021 und endet im Oktober 2021.
 - o Jahrgangswechsel erfolgt planmäßig zum Stichtag 1. April 2021:
z.B. Jugend B besteht aus den beiden Kernjahrgängen 2005 und 2006
Jugend A besteht aus den drei Kernjahrgängen 2002, 2003 und 2004
 - o Der Jahrgang 2002 spielt auch die Saison Feld 2021 in der Jugend A, d.h. im Feld 2021 setzt sich die Jugend A aus den drei Jahrgängen 2002, 2003 und 2004 als Kernjahrgänge zusammen.
 - o Wie dies in den Folgejahren behandelt werden soll, ist noch nicht abschließend geklärt. Viele europäische Nachbarn spielen bereits seit Jahren mit einer U19. Durch diese Verlängerung der Jugendzeit um ein halbes Jahr wäre für alle Altersklassen die durch Corona verlorene Zeit hinten angedockt.
 - o Spieler*innen des Jahrgangs 2004 sind ab dem 1. April 2021 für die Erwachsenenmannschaften spielberechtigt.
 - o Im Oktober 2021 werden Deutsche Meisterschaften ausgespielt.
- Die Entscheidung über einen möglichen Saisonwechsel und die damit verbundene Angleichung an Schuljahr und Erwachsenenspielsaison ist auf den Bundesjugendtag im März 2021 vertagt.

Zur weiteren Vorgehensweise:

1. Jugendausschusssitzung bis KW 25
2. Videokonferenz mit Jugendwarten der Vereine und Vorstellung der Optionen in KW 26
3. Umfrage/Abstimmung in KW 27
4. Vorstellung der Ergebnisse in KW 28

Für Rückfragen stehen euch die Mitglieder des Jugendausschusses gerne zur Verfügung.

Mit sportlichen Grüßen

Marijan Mrkonjic

(Jugendwart)